

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Pemanfaatan Sumber Daya Air Untuk Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Ditinjau dari Etika Bisnis Islam di Desa Nglurup Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh A’andre Winengku, NIM. 17402163638 pembimbing Dr. Qomarul Huda, M.Ag.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya potensi sumber daya air yang melimpah dengan dilakukannya pemanfaatannya untuk mendapatkan nilai ekonomi yang lebih tinggi. Proses yang diterapkan yaitu : perencanaan, pelaksanaan, pengawasan, evaluasi serta memperhatikan prinsip-prinsip etika bisnis islam.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana pemanfaatan sumber daya air untuk meningkatkan perekonomian masyarakat ditinjau dari etika bisnis Islam di Desa Nglurup Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung? (2) Bagaimana kendala yang dihadapi dalam pemanfaatan sumber daya air untuk meningkatkan perekonomian masyarakat ditinjau dari etika bisnis Islam di Desa Nglurup Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung? (3) Bagaimana dampak yang terjadi dalam pemanfaatan sumber daya air untuk meningkatkan perekonomian masyarakat ditinjau dari etika bisnis islam di Desa Nglurup Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung?.

Dalam penelitian ini pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara secara mendalam terhadap informan. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Penelitian ini menggunakan teknik analisis studi lapangan yang mencari aspek-aspek keterkaitan dari proses pemanfaatan sumber daya air.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Pemanfaatan sumber daya air yang dilaksanakan di Desa Nglurup Kecamatan Sendang Kabupaten Tulugagung adalah dengan melakukan empat proses dalam pemanfaatan yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengawasan, dan evaluasi. Dengan memperhatikan prinsip-prinsip etika bisnis islam. (2) kendala-kendala dalam pemanfaatan sumber daya air yang terjadi yaitu: kendala dari sisi ketersedian yang di sebabkan musim kemarau dan kendala sisi manajemen, yang terjadi karena kurangnya koordinasi pada pihak atasan. (3) dampak yang terjadi dalam pemanfaatan sumber daya air yaitu dampak positif berupa dapat mengasilkan tingkat perekonomian dan dampak negatifnya adalah berpengaruh terhadap lingkungan dan yang kedua yaitu dampak terhadap masyarakat sekitar karena menimbulkan kesenjangan sosial.

Kata Kunci : *Pemanfaatan Sumber Daya Air, Ekonomi Masyarakat, Etika Bisnis Islam*

ABSTRACT

This thesis with the title "Analysis of Water Resources Utilization to Improve Community Economy in terms of Islamic Business Ethics at Nglurup Village, Sendang, Tulungagung " was written by A'andre Winengku, Student ID Number. 17402163638, Supervisor Dr. Qomarul Huda, M.Ag.

This research is motivated by the existence of potential abundant water resources by using it to obtain a higher economic value. The processes applied are planning, implementing, monitoring, evaluating, and paying attention to the principles of Islamic business ethics.

The research focus in writing this thesis is (1) How is the use of water resources to improve the community's economy in terms of Islamic business ethics at Nglurup Village, Sendang, Tulungagung? (2) How are the obstacles faced in the utilization of water resources to improve the community's economy in terms of Islamic business ethics at Nglurup Village, Sendang, Tulungagung? (3) What is the impact that occurs in the use of water resources to improve the community's economy in terms of Islamic business ethics at Nglurup Village, Sendang, Tulungagung?

In this research, the approach used is qualitative. With data collection techniques through in-depth interviews with informants. Sources of data in this study use primary data and secondary data. This study uses field study analysis techniques that look for related aspects of the water resource utilization process.

The results of this study indicate that: (1) The use of water resources in Nglurup Village, Sendang, Tulugagung is by carrying out four processes in utilization, namely planning, implementing, monitoring, and evaluating. By paying attention to the principles of Islamic business ethics. (2) constraints in the utilization of water resources that occur, namely: constraints in terms of availability caused by the dry season and constraints on the management side, which occur due to lack of coordination on the part of superiors. (3) the impact that occurs in the utilization of water resources, namely the positive impact in the form of being able to produce an economic level and the negative impact which affects the environment and the second is the impact on the surrounding community because it causes social inequality.

Keywords: Utilization of Water Resources, Community Economics, Islamic Business Ethics

ملخص

البحث العلمي بعنوان "تحليل استخدام الموارد المائية لترقية الاقتصاد الاجتماعي من حيث أخلاقيات الأعمال الإسلامية في قرية علوروف ، سيندانج ، تولونج أجونج "كتبها آندرى وينعوكو ، رقم القيد 17402163638 ، مشرف الدكتور قمر المدى الماجستير

خلفية هذا البحث هو وجود موارد مائية وفيه محتملة من خلال الاستفادة منها للحصول على قيمة اقتصادية أعلى. العمليات المطبقة هي: التخطيط والتنفيذ والمراقبة والتقييم والاهتمام بمبادئ أخلاقيات العمل الإسلامية.

التركيز البحث في كتابة هذه البحث العلمي هو (1) كيف يتم استخدام موارد المياه لتحسين اقتصاد المجتمع من حيث أخلاقيات العمل الإسلامي في قرية علوروف ، سيندانج ، تولونج أجونج ؟ (2) كيف يتم مواجهة العقبات في استخدام موارد المياه لتحسين اقتصاد المجتمع من حيث أخلاقيات العمل الإسلامي في قرية علوروف ، سيندانج ، تولونج أجونج ؟ (3) ما هو التأثير الذي يحدث في استخدام الموارد المائية لتحسين اقتصاد المجتمع من حيث أخلاقيات العمل الإسلامي في قرية علوروف ، سيندانج ، تولونج أجونج ؟

في هذا البحث ، النهج المستخدم هو نهج نوعي. مع تقنيات جمع البيانات من خلال المقابلات المعمقة مع المخبرين. تستخدم مصادر البيانات في هذه الدراسة البيانات الأولية والبيانات الثانوية. يستخدم هذا البحث تقنيات تحليل الدراسة الميدانية التي تبحث عن الجوانب ذات الصلة بعملية استخدام الموارد المائية.

تشير نتائج هذه البحث إلى أن: (1) استخدام الموارد المائية في قرية علوروف ، سيندانج ، تولونج أجونج يتم من خلال تنفيذ أربع عمليات في الاستخدام ، وهي التخطيط والتنفيذ والمراقبة والتقييم. من خلال الاهتمام بمبادئ أخلاقيات العمل الإسلامية. (2) القيود المفروضة على استخدام الموارد المائية والتي تحدث ، وهي: القيود من حيث توافرها بسبب موسم الجفاف والقيود من جانب الإدارة والتي تحدث بسبب عدم التنسيق من جانب الرؤساء. (3) الأثر الذي يحدث في استخدام الموارد المائية وهو التأثير الإيجابي في شكل القدرة على إنتاج مستوى اقتصادي والأثر السلبي الذي يؤثر على البيئة والثاني هو التأثير على المجتمع الخيط لأنه يسبب عدم المساواة الاجتماعية.

الكلمات الرئيسية: استخدام الموارد المائية ، اقتصاديات المجتمع ، أخلاقيات العمل الإسلامية